



Nous sommes dans ce monde, témoins de réalités tellement opposées...
Attentifs aux signes, si discrets soient-ils, d'une Lumière qui peut nous guider.
Et devant tant d'injustices et de sang versé, avec, incrustées en nous, ces horreurs au-delà du pensable et du supportable, il ne nous reste souvent que la force d'une prière.

Mais... C'est Toi Dieu, qui es à genoux, priant l'Homme, rejoignant sa prière.

Et Tu vas jusqu'à devenir l'un de nous. Te voici, juste né, vulnérable, dans une mangeoire... Prémonition et symbole! Et petit, Tu nous portes et nous révèles notre grandeur. Tu viens! Tu es là!

Oui, Noël est actualité pour qui se met en attente et en marche.

Avent, ce temps pour attendre, se débarrasser d'inutiles encombrants, s'ouvrir à l'inouï, aux autres. C'est alors que Dieu, Aimant, vient, mendiant l'hospitalité, avec douceur et délicatesse...

Oui, Il est l'Emmanuel, avec nous pour toujours, notre Espérance... Source de vie et de paix, seule voie pour arrêter la folie meurtrière en ce monde!

Que Noël soit, maintenant!

Marie-Denise Schaller Présidente FEDEC-VD

Cédric Pillonel Secrétaire général FEDEC-VD Michel Racloz Représentant de l'évêgue LGF région Philippe Becquart Adjoint du représentant e l'évêgue LGF région Vaud Chanoine Pierre-Yves Maillard Vicaire général diocèse Sion